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 — Мы привезли оборудование, предна-
значенное в  основном для использова-
ния во  внутренних системах, включая 
затворы, задвижки и  краны небольших 
диаметров (до 300 мм). Также у нас были 

эксклюзивные позиции для наружного 
водоснабжения. А  ещё мы представили 
технический каталог с нашей полной ли-
нейкой арматуры для различных обла-
стей применения.

-

 — Посетители нашего стенда были явно 
заинтересованы и целенаправлены. Они 
приходили с  чётко сформулированны-
ми вопросами и  задачами, интересуясь 
именно нашим продуктом. В  основном 
это были люди, ищущие конкретные ре-
шения для своих задач.  

-
-
-
-

 — На данном мероприятии мы представ-
ляем продукцию Termoclip  — в  частно-
сти, монтажные системы. Специфичность 
представленных нами решений соответ-
ствует особенности позиционирования 
компании LUNDA. Мы подбирали това-
ры и схемы монтажа, которые относятся 
именно к строительству, вентиляции, во-
доснабжению и канализации.

 — В основном подходили представители 
монтажных бригад, что было ожидаемо. 
Они задавали вопросы, как применить 
эту или иную продукцию на объекте, 
либо с просьбами решить специфический 
вопрос или проблему. Допустим, оседает 
каркасный дом, то есть невозможна жёст-
кая фиксация некоторых узлов, так как их 

может вырвать. И мы рассказывали, что 
с этим делать.

Из тех, кто приходил, большинство 
общались по делу. «Праздношатающихся» 
здесь вряд ли встретишь. Это очень важ-
но, потому что время дорого и негоже его 
тратить на пустое. С десяти утра до пяти 
вечера ты максимально отдаёшься рабо-
те на выставке. Это очень важно. К слову 
сказать, большая, например, трёхдневная 
выставка очень тяжело воспринимается 
человеком, даже если он профессионал 
своего дела. А вот один день — всё полу-
чается сжато, очень конкретно по делу 
и интересно.

Приходили также и  наши клиенты, 
которые с нами и компанией LUNDA уже 

работают давно. Справедливости ради 
отмечу, что, помимо новых людей, мон-
тажников, приходили подрядчики, а так-
же представители самых серьёзных орга-
низаций. Были и  дилеры, и  снабженче-
ские организации.

Обратная связь очень важна. Где её 
ещё получишь? Для нас важно, чтобы спе-
циалист ушёл довольный общением, смог 
применить полученную от нас информа-
цию в своей каждодневной работе.

Termoclip предлагает товары хороше-
го качества, которые объективно не усту-
пают импортным аналогам. И мы готовы 
представить их присутствующим здесь 
профессионалам в  максимально объек-
тивном свете.  
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-
-

 — Мы привезли на выставку стандарт-
ное оборудование, включая модели для 
котельных мощностью до 60 и до 40 кВт. 
Одно изделие выполнено из нержавею-
щей стали, что является нашей «фишкой», 
а другое — из обычной стали с теплоизо-
ляцией. Наша цель на данном мероприя-
тии — привлечь внимание к продукции 
и укрепить отношения с клиентами.

-

 — Выставка «ЛУНДА Экспо» отличается 
тем, что привлекает целевую аудиторию, 
заинтересованную в  общении с  пред-
ставителями компаний. Большинство 
посетителей задавали вопросы о  нашей 
продукции, высказывали предложения 
по улучшению и  обсуждали возможные 
проблемы. Всё это позволяет нам лучше 
понимать потребности клиентов и совер-
шенствовать наше оборудование.  

-

-

 — Наши потенциальные клиенты могли 
ознакомиться с  устройством плавного 
пуска MCD-1, частотным преобразовате-
лем серии VF-51, частотным преобразова-
телем серии VF-101 и HMI-панелью. Мы 
также представили каталоги с нашими но- 
винками. В общем, весь наш ассортимент.

-
-

 — Клиенты работают непосредственно 
с  этим оборудованием, поэтому именно 
оно было представлено здесь. Конечно, 
у нас есть и другие продукты, но на дан-
ной выставке мы сосредоточились на 
этом ассортименте.

-

-

 — Пока сложно сказать о конкретных ре-
зультатах, время покажет. Что касается 
самого мероприятия, оно организовано 
на высоком уровне. Людей здесь много. 
Организаторы говорили о  приглашении 
около тысячи человек, и,  кажется, уже 
сейчас пришло около 800. Сегодня мы об-

суждали интересные темы с  посетителя-
ми, которые уже используют наше обору-
дование. Получили много ценной инфор-
мации от них. Было много положитель-
ных отзывов, а  также конструктивной 
критики, что тоже очень важно для нас.

-

 — Ничего особенно яркого не произошло, 
но радует активность и  интерес со  сто-
роны специалистов. Мы заметили, что 
сегодня меньше было вопросов о  ценах, 
а больше — о технических характеристи-
ках наших продуктов. Это для нас инте-
ресное наблюдение.  
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 — Мы разрабатываем и  выпускаем реле 
давления для систем водоснабжения. На 
данное мероприятие мы привезли как 
наши проверенные модели, так и  не-
сколько инновационных устройств, пред-

назначенных для тех монтажников, кото-
рые работают с компанией LUNDA.

-
-
-

 — Мы уже не первый раз участвуем в ме-
роприятии компании LUNDA, поэтому 
многие монтажники, подходившие к нам, 
нам уже знакомы. Мы обсудили с ними 
новинки и услышали о их потребностях. 
Отдельно хотелось  бы выделить общий 
интерес к новым продуктам, которые мы 
представляем.  

-
-

 — Мы являемся ключевым партнёром 
компании LUNDA, и  наш стенд пред-
ставляет полный ассортимент продукции. 
Здесь вы найдёте широкий выбор хому-
тов для сантехнических и трубных систем, 
а  также для других областей. Мы также 

представляем новую линейку профессио-
нальных герметиков и монтажных систем 
для клиентов LUNDA.

-
-

 — Посетители нашего стенда представ-
ляли собой качественную аудиторию. Это 
монтажники, сантехники, руководите-
ли строительных компаний, задававшие 
осмысленные и  важные вопросы. Посе-
тители проявили высокий интерес к  на-
шей продукции и  показали готовность 
к  взаимодействию. Мы ценим их запро-
сы и профессионализм, который они про-
являют в общении с нами. Мы получили 
ценные отзывы, которые помогут нам 
расширить ассортимент для реализации 
продукции в  рамках партнёрства с  ком-
панией LUNDA.  


